



La Randonnée Cérétane

Affiliée à la FFRandonnée, agréée Ministère des sports, bénéficiaire de l’Immatriculation Tourisme de la FFRandonnée : IM075100382

BILAN DES SEJOURS 2014

L’année 2014 a été riche en séjours, puisqu’il y en a eu 7, allant de 3 à 12 jours, en étoile ou en itinérance.

4 personnes pour les raquettes,

26 pour Rennes les Bains,

28 à Munster,

35 à Fournols,

10 au Maroc en deux séjours,

11 autour du Mont Blanc,

Soit 134 au total.

C’est donc un succès total, malgré la contrainte administrative.

Le plaisir de partager est le moteur des organisateurs de ces séjours.